

# Sta. Cruz de Tenerife dispondrá de una sede central de la CAJA DE CANARIAS

*Para ello se ha adquirido un edificio de ocho plantas en el punto más céntrico de la ciudad*



**L**a Caja Insular de Ahorros de Canarias ha adquirido un amplio inmueble en Santa Cruz de Tenerife con destino a la instalación de su sede central en esa provincia.

El edificio, de 8 plantas, está situado en la calle Valentín Sanz, nº 17 y 19, en uno de los puntos más céntricos de Santa Cruz y en pleno sector comercial de la ciudad.

Con la próxima apertura de la sede de Santa Cruz de Tenerife se inicia el programa de expansión de la Caja Insular de Ahorros de Canarias por todo el territorio de la Comunidad Autónoma.



**Con "Pasión"**

**Exito del Ballet en**

Florenzia, la inmortal Florenzia, fue testigo, durante el mes de agosto del paso, del ya internacional Ballet del Atlántico de la Caja Insular de Ahorros de Canarias, el cual llevó de gira la obra "La Pasión", un homenaje a Pier Paolo Pasolini, con coreografía original de Anatol Yanowsky.

La primera interpretación de la compañía fue el día 4 en el "Festival State Fiesolana" que se celebraba en el marco incomparable del Teatro Romano de Fiesole. En este Festival actuaron entre otros: el Ballet de Toscana; el Ballet Folklórico de Bulgaria; el Ater Ballet; el Ballet de Susana Egri; etc. Los días 6 y 7 se representó la obra en